

Gendarmería se suma en Porvenir al apoyo de adultos mayores

El Centro de Detención Preventiva de Porvenir se sumó a una iniciativa pionera en Chile, que busca aplicar el modelo japonés de cuidados comunitarios en favor de personas mayores.

“Comunidades que Cuidan” es el nombre del programa que el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) lleva a cabo junto a la Agencia de Cooperación Internacional de Japón. Esto en el marco de un Acuerdo de Cooperación Técnica con el Gobierno de Chile, y cuya implementación en Porvenir está a cargo de la delegación presidencial provincial.

Por esto, la delegación presidencial fueguina convocó hace poco al representante de la unidad penal para sumarse, junto a otros actores y organismos locales, y formar una red de apoyo en favor de las y los adultos mayores de la comuna.

Lo que se espera es que los adultos mayores tengan la sensación de que pueden estar acompañados a cualquier trámite o actividad que requieran.

La participación de Gendarmería en esta propuesta la explicó el teniente Bastián Villena Riveros, jefe de unidad del CDP de Porvenir, institución que a través de

los programas de reinserción que desarrolla en favor de las personas privadas de libertad, brindará servicios gratuitos y actividades de esparcimiento en beneficio de los adultos mayores que contemple el programa.

“El Centro de Detención de Porvenir realizará la reparación de muebles, cal-

zados, así como otros tipos de asistencias que puedan requerir respecto a arreglos de enseres o pertenencias de adultos mayores de la comuna, trabajo sin costo alguno para los beneficiarios”, anunciando de paso el oficial que se planifica aportar también a través de bingos, tardes de juegos de mesa u

onces en la misma unidad. “Comunidades que cuidan” se basa en la detección de miembros clave de la comunidad capaces de entregar apoyo y asistencia a las personas mayores que requieren cuidados, con medidas de visibilización, de integración al entorno y de acceso a servicios socio sanitarios.

IMPORTANTE EMPRESA REGIONAL

Busca para su equipo de Finanzas,
01 Contador, proactivo y capacidad para trabajar en equipo.

Requisitos:

Título de Contador Público, o Auditor, o carrera afín.
Conocimiento sistemas ERP (No indispensable)

Se ofrece:

Contrato de trabajo de lunes a viernes.
Beneficios adicionales.
Enviar curriculum y pretensiones de sueldos a :

regional.postulacion@gmail.com

IMPORTANTE EMPRESA DEL RUBRO PETROLERO SE ENCUENTRA EN BUSCA DE:

Profesionales recién egresados o que estén cursando los últimos semestres de **Administración de Empresas, Ingeniería Ambiental, Ingeniería Industrial o ramas afines**

Conocimientos requeridos:

- Habilidades básicas en el uso de herramientas informáticas y software de oficina. (Word, Excel, Outlook, etc.).
- Inglés básico necesario, inglés intermedio deseable.
- Excelentes habilidades de comunicación y trabajo en equipo.
- Proactividad y capacidad para aprender rápidamente.

Enviar CV a la casilla hrcl@slb.com